

Wettkampfbericht 18. Chnuspennüssli Euregiomeeting Arbon 22.06.2014

Am Samstag starteten acht Schwimmerinnen und sechs Schwimmer in Arbon an der 18. Austragung des Chnuspennüssli Euregiomeeting. Es erfolgten 68 Einzelstarts und drei Staffeln. Das Wetter war optimal und die Leistungen sehenswert.

Wir konnten total zwölf Medaillen mit nach Hause nehmen. Vier vierte Plätze und viele Bestzeiten sind ebenfalls erzielt worden. Besonders stolz sind wir auf die Staffel-Medaille. Knapp haben wir sogar den zweiten Platz verpasst. Ich bin sehr stolz auf alle unsere Schwimmerinnen und Schwimmer.

Gaby Steiger-Schlegel

Hier einige Eindrücke von Arbon:







